



GORIN Y GOTOKU

«Solo las personas fuertes y de buen corazón llegan a cumplir los nobles ideales»

Aquel que progresa y sube es observado por los de abajo y deseando su progreso.

Siempre tratarán de abatirlo y en ese difícil IR irá desarrollando su intuición de modo que cada vez será más difícil evitar que llegue a su meta.

Gorin (cinco reglas básicas)

- Defender la patria.
- Escuchar y respetar a los padres.
- Escuchar y respetar a los maestros.
- Los esposos deben ser unidos y ayudarse mutuamente.
- Sólo en las malas situaciones se conocen los auténticos amigos.

Gotoku (cinco preceptos básicos)

- Meditando los actos tomaremos conciencia y claridad de ejecución.
- Desprendimiento y generosidad para el progreso espiritual, y por ello el egoísmo conduce a la meta contraria.
- El miedo es un sentimiento real y existe en todos los hombres conscientes, pero debe ser dominado, esto es coraje.
- La autenticidad y verdad exigen tener una sola cara.
- Distinguir, definir y señalar el bien separándolo del mal es obligación de todo «Hombre Karate».

QUIEN ENSEÑE «ARTE-DEFENSA» DEBE TRASMITIR ESTOS CONCEPTOS PARA FORMAR EL VERDADERO ESPIRITU DE KARATE
ESTAR SIEMPRE DISPUESTOS PARA «EL VAMOS»
EL QUE SE DEDICA A LA PRACTICA DEL «BIEN», HACE DE EL UN MODO NATURAL DE VIVIR. ES EL CLIMA DE SU DIMENSION HUMANA Y SE LLEGA A TANTA IDENTIFICACION CON ESTA CONDUCTA QUE HUBO QUIEN HIZO ESTA HERMOSA DECLARACION QUE SINTETIZA AL HOMBRE DEDICADO A LOS DEMAS: «EL DIA QUE NO SE HACE UN BIEN ES UN DIA PERDIDO».

